

## Strong Point Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JURNALIS.ID](http://SUKABUMI.JURNALIS.ID)

Aug 7, 2023 - 07:33



*Strong Point Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi*

Pagi ini, pada tanggal 07 Agustus 2023, tepat pukul 06.30 WIB, di depan SD Caringin Desa Mekarsari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, telah dilaksanakan kegiatan Gatur pagi dan Pengaturan Pagi oleh Bhabinkamtibmas AIPDA SUTRISNO. Kegiatan ini bertujuan untuk melakukan antisipasi masuknya anak sekolah dengan menggelar Point Strong di depan Polsek Nyalindung.

Dalam pelaksanaannya, Bhabinkamtibmas AIPDA SUTRISNO berdedikasi dalam melaksanakan tugasnya dengan mengatur lalu lintas dan menyeberangkan anak-anak sekolah dengan aman dan tertib. Dengan kehadiran di lokasi yang strategis, yaitu di depan SD Caringin, kegiatan ini bertujuan untuk memastikan kelancaran arus lalu lintas, khususnya saat jam masuk sekolah.

Para siswa dan siswi yang bersemangat memulai hari dengan pergi ke sekolah tampak senang dengan adanya pengaturan ini. Mereka dapat menyeberang jalan dengan nyaman dan aman, sambil disiplin menunggu petunjuk dari petugas untuk menyeberang.

Bhabinkamtibmas AIPDA SUTRISNO juga memberikan edukasi tentang pentingnya keselamatan di jalan raya kepada para siswa, termasuk pentingnya menyeberang pada tempat yang ditentukan. Hal ini tentu merupakan langkah positif untuk meningkatkan kesadaran anak-anak tentang keselamatan berlalu lintas sejak dini.

Kegiatan Gatur pagi dan Pengaturan Pagi ini menjadi contoh nyata dari upaya kepolisian dalam memastikan keselamatan dan kenyamanan anak-anak sekolah di wilayah tersebut. Kolaborasi antara Bhabinkamtibmas dan pihak sekolah serta dukungan dari masyarakat juga sangat berperan penting dalam keberhasilan kegiatan ini.

Semoga kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan secara rutin dan terkoordinasi guna menciptakan lingkungan sekolah yang lebih aman, tertib, dan mendukung proses pembelajaran para siswa. Terima kasih kepada Bhabinkamtibmas AIPDA SUTRISNO dan seluruh pihak yang telah berpartisipasi dalam kegiatan ini. Semoga keberhasilan ini dapat menjadi inspirasi bagi daerah lain untuk melaksanakan kegiatan serupa demi terciptanya lingkungan sekolah yang aman dan kondusif.